

平成 22 年 4 月 3 日

柳井町の皆様へ

子ども会 やないまちのイベントのご報告

松山大学学生地域研究サークル「五友の会」

柳井町一丁目「子ども会」

柳井町再生プロジェクト「Steady Crew」 より



日時: 3 月 25 日 (木曜日)

14:00~17:00

場所: 柳井町商店街

: 延命地藏尊公園

参加団体: 五友の会

: 柳井町一丁目子ども会

: Steady Crew

野も山もすっかり春になりました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。
先日行われました、子ども会のイベントでは、皆様のお陰で大変充実したイベントを
行うことができました。関係者一同深くお礼申し上げます。この度はそのお礼も兼ね
た報告書を作成いたしましたので、ご覧ください。

五友の会代表 オウ シン



3月25日、この日は小学生の終業式があり、私たち五友の会は子ども会と連携し、初めて子ども向けのイベントを行いました。「私たち卒業します」というイベントは、柳井町商店街が子どもたちの身近な場所になってほしい、柳井町商店街が地域の交流の場所になってほしい、そんな想いを込めて企画しました。



今回のイベントでは、子どもたちの商店街めぐりと、竹馬づくりが主な内容でした。そのために準備では、会場となる延命地蔵尊の公園清掃から始まり、竹の準備、店主へイベントの説明をするなど、本番以上に時間を費やしました。

**今回の参加者及び、協力者は
子ども 13名
大学生 10名
柳井町の協力店 14店
で行いました。**



14:00、柳井町の延命地蔵尊に集合して、イベントの説明を受けたら、早速子どもたちの商店街めぐりが始まりました！



「私は 今度2年生になります。よろしくお願いします！」とあって、子どもたちが元気に挨拶をしました。また、お店の名前、売っているもの、店長さんの名前も尋ねるなど、ちょっとした社会勉強にもなったようです。

そんな子どもたちに、店主さんの反応は、「子供たちがこんな風にやって来るのは初めてのことだった。みんな元気で良かった。新鮮だった」と、好印象でした！

次の竹馬づくりでも子どもたちは、楽しんでくれたようです。

実は、丈夫で長持ちする竹馬を作るのは難しく、当初はそれぞれ一つずつ子どもたちの手で作る予定でしたが変更し、あらかじめ完成品を準備しておいて、当日はグループで一つ作ってもらうことにしました。



中国からの留学生、張君も竹馬は始めて。
片言の日本語でも子どもたちと想いは通じました！

最初子どもたちは、竹馬に乗るのに苦戦したものの、大学生に支えられながら練習すると、すぐに上達していきました。みんな馬を乗りこなすのに夢中になりました。



こうして昔遊びを子どもたちが体験することは大切なことだと思いますし、またその作り方を学ぶために、ご年配の方に大学生が尋ねていくことも大切なことだと感じました。

「竹馬大会キョー楽しかった！！」という子どもの感想もありました。良かったね！

最後は、お楽しみのご褒美ですね。
子ども会のお母さんが準備してくれました。

当日はこれ以外にも
商店街の方から差し入れいただいたりと
たくさん、お菓子がもらえて
子どもたちは大喜びでした。





竹馬を一つ作るにしても、

公園を一つ掃除するにしても

商店に協力のお願いを一軒ずつ回るにしても

そして、一つのイベントを、だれも怪我することなく無事に終わることにしても
たくさんの支えがあってこそ成し遂げることができたと思います。ご協力して
くださった皆様、本当にありがとうございました。

ここに参加した大学生からも「とても楽しかったです。また参加させてください！」
といった感想がありました。このような楽しい思い出を、これからも柳井町商店街か
らたくさん作っていきたいと思います。また、こうして参加した子どもたちが、今度は
次の世代で竹馬遊びをしたい、商店街を盛り上げてくれたらとてもうれしいです。

写真撮影者 しばやし しょうじ
報告書作成者 みやた じゅん

柳井町の皆様へ

先日の子供会行事におきましては、イベントにご協力
いただき本当にありがとうございました。柳井町に住み
ながらも、商店街や近所の方々と交流する機会の少な
い子供たちにとって、今回のイベントはとても新鮮で、地
域や皆様を知ることの出来る有意義な時間となりました。
今後とも、子供たちの成長を見守って下さいますよ
うお願いいたします。

平成22年3月吉日

柳井町一丁目子ども会代表

わなっしょんてんかばいにはい
ういろあるな

子供会行事の感想とお礼

たのしな!



子供会行事の感想とお礼

みんなとなかよくなれてうれしかったです。
やさしくおしえてくれてありがとうございました。
またおかいものに行きたいです。

学年: 二

名前: みつた おとほ

子供会行事の感想とお礼

いろいろ、竹馬競走とかA、B、C、Dの英語
でかかっているお店の所に行ったりしがしたりが
楽しかったです。
あと火堧いも、おかし、ジュースをくれてありがとうご
います。

学年: 5

名前: 富永博文

子供会行事の感想とお礼

どうもありがとうございました。
ごちがいしました。



学年: 4年

名前: 神野大輔



子供会行事の感想とお礼

いろいろと楽しい企画をして下さって、ありがとうございました。
大学生の人や、
地域の人と関わり、地域の事について、前よりくわしく知ることが
できました。竹馬で競争したことも、焼いも等をもらい、友達と一緒に
食べたことも、とても楽しかったです。



学年: 6年

名前: 藤原千里



子供会行事の感想とお礼



学年: 5年

名前: 神野桃香





子供会行事の感想とお礼

やない町のお店のみなさんへ
いつもをするとやさしく答えてくれたり、面白い
クイズを出してくれたりしてありがとうございました。
おかしもありがとうございました。
とても楽しい思い出になりました。これからも
みなさんにやさしくしてもらえるとうれいです。

学年: 新四年 名前: 河野 碧音



子供会行事の感想とお礼

子ども会でいろいろな人のお店に行って
おかしなどをもらったり、たんけん気分でした。
ケケ馬も今は8歩いけるようになりまし
た。

ありがとうございます 学年: 小学3年 名前: 木公長 美咲
います。





子供会行事の感想とお礼

25日のしんがいをまわるのが楽しかったです。ありがとうございます。

学年：中学1年 名前：神野翔馬



以上、柳井町一丁目子ども会の子どもたちの感想でした。

本当にありがとうございました！！